



PETER SIEGRIST

Reinach: Lebenshilfe-Produkte finden viele Käufer

Zum 41. Mal hat die Stiftung Lebenshilfe zur dreitägigen Ausstellung in den Reinacher Saalbau eingeladen. Bereits zur Eröffnung am Freitag stürmten die Besucher die liebevoll dekorierten Stände. Die Lebenshilfe ist ein soziales Unternehmen für

Menschen mit einer geistigen Behinderung. Ihre Werkleute arbeiten in verschiedenen Ateliers und stellen Kunstgegenstände, Gebrauchs- und Geschenkartikel her: Karten, Bilder, Tonkrüge, Vasen, Seifen und Badeszusätze wurden angeboten wie auch

gewobene und gestrickte Textilien und Kerzen in allen Grössen und Farben. Die Servicegruppe Gartenbau präsentierte ihre Tätigkeiten und die Hausgruppen betrieben mit ihren Betreuern ein Restaurant und ein Wiener Kaffee. (psi)